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◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 11/21　6,000円 今期累計 105,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 11/21  11,000円 今期累計 190,000円

◆会員数47名　◆ 11/21例会出席率64.10%
◆11/7例会修正出席率84.62%　(修正前56.41%)

◆出席25名　◆免除者出席8名　◆欠席22名
12/5 　第1  卓話   12/12　第2 　年次総会
12/19　第3  忘年例会(サンプリエール) 12/26 休会

≪ 12月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 11 月 21 日
第 1564 回例会　No19

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会2 名 ・ 現在47 名　　◆ロータリーレート 11/1 ～ 114 円
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「手に手つないで」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■会員卓話　三宅敏彦さん

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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四つのテスト　嶽本幸次さん

■

■

ＳＡＡ司会　 日髙豊久SAA委員長

会長挨拶　水本由幸

皆さん、こんにちは。先日の

18 日(土)は、佐賀で地区大会

が開催されました。ご参加の

皆さん、お疲れ様でした。

私と深堀幹事は金曜日の夕方

から、ＲＩ会長代理歓迎晩餐

会に出席致しました。会長代

理は、北海道の函館から来ら

れた方でした。私たちは車で

行ったものですから、私は飲めたのですが、運転手

の幹事は、もちろん飲めませんでした。私も“少し偉

くなったなぁ”と思っていたら、日高さんが会長で私

が幹事をしていた時も、私が飲んで日高さんが運転

されてました。さて、地区大会の中で圧巻だったの

は、講師に櫻井よしこさんが来られていて、1 時間半

程記念講演をされましたが、驚いたのは原稿なしで

よどみなく話されて、聞いていてそのまま文章にな

るなと感じ、とても関心いたしました。しかし、強烈

なことを話されることがあるので、嫌いな方も居ら

れるとは思ったわけですが・・。昔、私が東京でサ

ラリーマンをしていた時に、日比谷の本屋で雑誌を

立ち読みしていて、いい香りがすると思い見てみる

と、当時キャスターをやっていた櫻井よしこさん

で、“あぁ”と思い私が頭を下げたのですが、彼女は

ニコッと笑い「お勉強しましょうね」と言われたのが

懐かしい思い出です。そこの本屋の店長が知り合い

だったので「今、櫻井よしこさんが来てるよ」と

言ったのですが、しょっちゅう来てるそうで、私もそ

の後近くを通るたびに寄ってみたのですが、会えた

のはその時の一回限りでした。また、地区大会の帰

りは、いつもバスの中でアルコールを買って大騒ぎ

をしながら帰るのですが、今回は残念ながらなぜか

忘れてしまいましたが、有意義な地区大会でした。

もうひとつ、先週の例会の中で吉田良尚会員増強委

員長から、「新会員情報提供書」の話がありましたが、

今、馬場さんと西さんから情報をいただいております。

この情報はとても有力だと思っております。私も情

報を出したのですが、元会員の息子さんで「色んな

クラブから誘いはあるが今は忙しい。でも、入会する

なら西クラブ」と言われ淡い期待をしております。

吉田委員長も、「情報を皆で共有して後押しして入

会して頂くよう心掛けていきたいと思う」と言われ

てますので、ちょっとした情報でも是非「新会員情

報提供書」に記入していただくと、知ってる方もお

られるかもしれません。またそこから

話が進んで行くように持っていきたい

と思っておりますので、ご協力をよろ

しくお願いいたします。

幹事報告　深堀俊一幹事

■例会変更並びに休会のお知らせ

　長崎北東ＲＣ11/27(水)忘年例会の為寶来軒別館

　　　〃　12/27(水)定款第8条第1節により休会

■理事会報告

【報告】 2018-19年度ＩＡ地区委員に嶽本幸次さん

事務局家賃変更　89,250円→91,800円(税率8％)

【審議】会長ノミニー承認　許斐義彦さん

 幹事ノミニー承認　山口健太郎さん

【協議】 2018-19年度組織案の件

ＣＬＰに沿った方向で、先輩方との協議で次回理事会へ

■ＩＭの出欠が未回答の方は早めにお願いします。
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

ニコニコ袋目標額　1,500,000 円
11/21　10,000 円　ニコ box3,370 円　累計 446,336 円

11/21例会食

685カロリー

11月のお祝い 結婚祝い 松石六雄さん

地区大会開催 11/18　佐賀文化会館

11/18(土)佐賀文化会館に於いて、今年度の地区大会が開催

されました。 記念講演には櫻井よしこさんをお招きし、 「こ

れからの日本と誇りある国づくり」を演題に充実した一日と

なりました。 ご参加の皆様、 大変お疲れ様でした。

■水本由幸さん　地区大会出席の皆様、お疲れ様でした。

■深堀俊一さん　11/18、佐賀市開催の地区大会出席の

　皆様、 お疲れ様でした。

■島田靖彦さん　①例会出席100％表彰をいただき、

　ありがとうございます。②ニコニコの為に。

11/21は100万ドル食事会でした
クラブアッセンブリー
ロータリー財団月間に因んで
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百万ドルの食事 (Mil l ion Dol lars Meal)

例会で粗食の日を定め、それによって得られた節約

額を積立て、 これを社会奉仕、 国際奉仕などの資

金に繰り入れるものである。２ドル節約すると当時の

５０万人のロータリアン全部では１００万ドルになるとい

う所からこの名称ができた。
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　　　　　　彫刻家として活躍する米山学友、キム

キョンミンさん （2007-08／東京多摩グリーンＲＣ）

の作品が、 「第27回ＵＢＥビエンナーレ」 （現代日本

彫刻展） で大賞を受賞しました。  同展は、 国内で

最も古い歴史を持つ野外彫刻国際コンクールです。

2年に1度、 山口県宇部市で開催され、今回は世界

29カ国（日本含む）、277点もの応募作品の中から、

キムキョンミンさんの「リメンバー宇部」が大賞を射

止めました。外国人女性が大賞を受賞したのは1961

年に同展が始まって以来初めてとのことです。 キム

さんの作品に共通するテーマは“視覚で感じる水音”。

「オフィスビルやホテルのエントランスなどにも作品を

飾ってもらい、末永く多くの人々に作品を愛してい

ただけたら嬉しい」 と、 語ってくださいました。

詳しくは、 米山記念奨学会ホームページ

　http://www.rotary-yoneyama.or.jp/

ハイライトよねやま212
彫刻コンクールで学友が大賞を受賞


